

THE ROTARY CLUB OF CHOSHI

# 銚子ロータリークラブ会報

国際ロータリー第2790地区

創立 昭和32年3月23日

RI承認 昭和32年4月15日

会長 信太秀紀

副会長 宮内龍雄

幹事 田中英子

会計 金子芳則

2014~2015年度 RIテーマ

ロータリーに輝きを

LIGHT UP ROTARY

2014~2015 RI会長 ゲイリー C. K. ホアン

Rotary



例会日時 毎週水曜 12:30~

例会場 銚子商工会館5F大会議室

事務所 銚子市三軒町19-4

銚子商工会館内

電話 0479-25-3111(会館)

0479-23-0750(専用)

ファクス 0479-25-8789

E-mail rotary@choshinet.or.jp

URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~crc>

第2818号(2014年8月20日発行)

## 今週のプログラム

「私とふるさと銚子」

木樽 正明 様

## 前回例会報告(8月6日)

点 鐘: 信太秀紀会長

国歌斉唱

ロータリーソング: 「奉仕の理想」

## 会長挨拶



天才物理学者アインシュタインは「人生とは自転車のようなものだ。倒れないようにするには、走らなければならない。」という名言を残しております。また彼は5歳になるまで言葉を話すことができなかつたり、睡眠時間が10時間、というエピソードも大変有名です。

ある時、お弟子さんがアインシュタインに

「先生、人間はなんのために生きているのでしょうか?」という質問をしました。すると、「決まってるだろ、他人のためだよ。」と、即答したそうです。人間は他人のために生きている、これは大事なことであります。

よくよく考えてみると私たちは、全て、他人のために生きています。タクシーの運転手さんは他人を運んでお金を稼いでいます。レストランのシェフは他人のために食事を作ること、給料をもらっていますし、松田聖子さんは、多くの人のために唄っています。自分自身のために歌っているわけではありません。私は運送会社として、たくさんの人に物をお届けすることが仕事となっています。

世の中の人には例外なく、「他人に何かを与えて生きている。」のであります。そして、与えるものが大きければ大きいほど、得るものが大きいのです。ということは、得るものを大きくしようとしたら、与えるものを大きくしなければなりません。

ところが私たちは「得よう!得よう!得よう!得よう!」という気持ちばかりが先行して、結局何も得られません。ですから、いかに多くの人に多くのものを与えられるか、という仕組みを考えることが成功の近道になるのであります。

本日の例会が皆様にとりまして有意義なものとなりますこと、そして品格あふれるものがありますことを、心よりお祈り申し上げまして、会長挨拶といたします。

ありがとうございました。



第2790地区

ガバナー 宇佐見 透 (千葉幕張RC)

広報・会報委員会

宮内 清次、石毛 充、越川 信一、兒玉 英子

## 理事会報告 第2回理事会

- 第1号議案 8月9月10月のプログラムの件  
…原案承認
- 第2号議案 13-14年度決算案の件  
…原案承認
- 第3号議案 14-15年度予算案の件  
…承認。奉仕部門青少年予算額変更する
- 第4号議案 両クラブ親睦スポーツ大会予算案の件  
…原案承認
- 第5号議案 交換留学生受け入れの件  
…原案承認
- 第6号議案 ジオパーク入会の件 …継続審議
- 第7号議案 交換留学生飯田佳奈さん壮行会決算報告の件 …原案承認
- 第8号議案 織田吉郎氏を偲ぶ会決算案の件  
…承認。残金は希望の風へ寄付する
- 第9号議案 国際奉仕の件 …原案承認
- 第10号議案 委員会構成変更の件 …承認
- 第11号議案 銚子商工会議所青年部40周年の件  
…承認。宮内副会長が出席する
- 第12号議案 新入会員歓迎会の件  
…原案承認
- 第13号議案 クラブ領収証の件 …承認

## 幹事報告

【週報拝受】旭 RC

【活動計画書拝受】松戸東 RC

1. 米山卓話依頼のご案内
2. 地区職業奉仕セミナーのご案内
3. 第13回ロータリー全国囲碁大会のご案内
4. 第38回RYLAセミナー開催案内  
…以上、ガバナー事務所
5. ロータリーの友手引書  
…一般社団法人ロータリーの友事務所
6. 織田吉郎パストガバナーお悔やみ状  
…国際ロータリー事務総長ジョン・ヒューコ
7. 確定申告用寄附金領収証についてのお願い  
…(公財)ロータリー日本財団
8. 第40回関東近県中学生選抜野球大会の開催について  
…銚子市体育協会
9. 平成26年度賛助会費ご納入のお願いについて  
…(公財)ボーイスクウト千葉県連盟維持財団

## 会員の記念日

- ☆ 誕生日おめでとうございます  
小田島國博会員 (8月3日)  
岡根 清会員 (8月3日)



- ☆ 創業記念日おめでとうございます  
佐藤 直子会員 (8月1日)  
灰谷 充史会員 (8月1日)  
伊藤 浩一会員 (8月3日)

- ☆ 結婚記念日おめでとうございます  
越川 信一会員 (7月31日)

## ニコニコ BOX

なし

## 卓話

### 【会員増強月間に因んで】

会員増強委員長：島田 洋二郎会員



今月の月信に地区会員増強・退会防止委員会、並木鷹男委員長の原稿が掲載されています。日本のロータリアンの数が一番多かったのは平成8年で130,082人ですが、平成23年には89,000人あまりと30%以上減少しました。2790地区も同様です。

月信掲載の当地区の前年度当初の会員数と本年度当初を比較すると2,703名から2,721名と18名増えていますが、前年度4月の会員数は2,778名で、この二か月の間に67名が退会したことになります。これは毎年繰り返されることで、各事業所等の人事異動もあるとは思いますが、年度の3分の2までは会員が増え、年度替わりに減少し

てしまいます。本年度宇佐見ガバナーが地区の委員会名に退会防止を加えた理由です。

銚子 RC は昭和 32 年に創立され(会長・故島田隆様、幹事・大里庄治郎様)、昭和 47 年に 89 名の会員を持って銚子東 RC との 2 クラブに分かれました。その時の会員数が 57 名、その後 60 名から 70 名台で推移していくこととなりますが、平成 16 年に 59 名となりその後減少していきます。人口も 75,000 人となった頃です。

現在の銚子 RC は会員数 44 名、銚子東 RC と合わせて 82 名となり、銚子市(人口は 65,600 人)の人口の約 800 人に一人がロータリアンということになります。県庁所在地の千葉市が 11 クラブで会員総数 427 名、2,260 名に一人の割合です。船橋、松戸など人口の多い都市との比較は出来ませんが、単純に人口比率でロータリアンの数が多いのは勝浦、成田、茂原などすべてが昔からの地場産業を主体とした街ですが、その中でも特筆すべきは館山です。人口が 48,000 人の館山 RC の会員数は 59 名と県内で 3 番目に会員数が多いクラブで、館山ベイ RC と合わせて 79 名、約 600 人に一人の割合になります。館山 RC は歴史も古く、現在も活発に活動している素晴らしいクラブで、ローターアクトもクラブを上げて応援し、産業、人口比率とも銚子によく似た街の館山は今後の会員増強のヒントになるのではないのでしょうか。

会員増強は会員皆様のご協力を頂かないと難しいことです。特に若いメンバー、新しい会員の方々には違った人脈、お付き合いがあると思いますのでご紹介をお願い致します。

### 【 新入会員卓話 】(前号続き)

親睦委員：遠山 靖士会員



この度、銚子ロータークラブに加えていただくことになりました朝日生命保険の銚子営業所、遠山と申します。3 月に転勤となった有村の後任になります。どうぞよろしく願いいたします。

分からないことが多く、皆さまにご迷惑をお掛けすることもあると思います。皆さま、何卒、ご指導・ご鞭撻のほどよろしく願いいたします。

まずは、自己紹介をさせていただきます。私は、昭和 47 年生まれ、42 才です。家族は 5 人家族で、子供が 3 人います。上から 24 歳、19 歳、11 歳です。子供の学校と仕事の事情で、家族を東京において、単身で銚子にきています。私は、大阪の吹田というところで生まれました。そして、大阪の島本町(サントリーの山崎工場の近くにあり、天

下分け目の天王山のあるところ)で小学校の 3 年生まで過ごしました。その後は、機械の設計士をしていた父親の仕事関係で滋賀県に移り住みました。琵琶湖の南東部に位置する甲西町というところ。甲賀忍者をご存知でしょうか?住んでいたところはその近くになります。小学校の高学年から大学卒業まで、自然が豊かな田舎で過ごしていました。

私が、生命保険会社に入社した理由は、両親の存在が大きく影響しています。滋賀に移り住んだときから、母は、同和火災(いまのニッセイ同和損保)の代理店を始めました。あわせて日本生命、大同生命の代理店も兼業で始めたことから、私も次第に保険について興味を持つようになりました。また、滋賀に移ってから、父が糖尿病を患い、私が大学生のときに、人工透析を受けるようになりました。その影響で父は、思うように働けなくなり、加入していた生命保険の世話になりました。もしかすると生命保険がなかったら大学も卒業できなかったかもしれません。その後、60 歳で父親は他界しましたが、生命保険に加入していたおかげですいぶん助けられました。これまでの保険との係わりから、大学の就職活動のとき、保険会社を中心に就職活動を行い、縁あって朝日生命に入社しました。

朝日生命に入社し、私は、子供のころから抱いていた疑問に対し、解消したいと思うようになりました。その疑問は、生命保険営業の仕事が世間からは下に見られていることです。母が保険の営業をしていたときから、子供ながらに「なぜ?」と思っていました。朝日生命に入社してから、その原因は、保険会社営業の体質にあると思います。私は、生命保険営業職員の地位向上を目指したいと考えるようになりました。そのため、私が担当している銚子営業所では、「リスペクト(尊敬)される営業職員へ!」という方針を掲げて運営しています。「お客さまに役に立つ、喜ばれる情報を提供・行動を実践する」ことにより、お客さまから信用され、信頼される営業職員になることを目指しています。生命保険営業を通じて、営業職員一人ひとりが、人間として成長できる職場にしたいと思っています。

私は、相互扶助の精神に基づいて生まれた生命保険は、大変すばらしいものだと思います。皆さまに生命保険のすばらしさを伝えることを通じ、世間の役に立ちたいと思っています。また、ロータリーの奉仕の精神は、生命保険の精神に非常に近いように感じており、共感しています。ロータリーの活動に係わることにより、自分自身も成長できたらと考えています。どうぞ皆さまよろしく願いいたします。

# 第40回 関東近県中学校野球選手権大会開かる

第40回を迎えたこの大会は今年も8月16日(土)・17日(日)銚子市野球場於いて盛大に開催された。

- 葛飾区立青戸中学校 (東京都)
- 松戸市立松戸中学校 (千葉県)
- 相模原市立大野台中学校(神奈川県)
- 草加市立草加中学校 (埼玉県)
- 南アルプス市立白根巨摩中学校 (山梨県)
- 東海大学菅生高等学校中学部 (東京都)
- 笠間市立岩間中学校 (茨城県)
- 銚子市立銚子中学校 (千葉県)

深紅の大優勝旗を目指した球児達のファイトあふれるプレーに球場は沸いた。決勝は銚子中学校と草加中学校の対戦となり0～1で銚子中学は惜敗、好天に恵まれた大会は草加中学校の優勝で幕を閉じる。



信太秀紀会長の巨体から繰り出す始球式(写真)は圧巻でした。出席会員はもとより球場の大喝采を浴びる



参加者の皆さん暑い処ご苦労様でした。  
←メダルを授与する信太会長、田中幹事



深紅の大優勝旗は草加中学校(埼玉県)へ

## 委員会報告

大里 忠弘クラブ情報委員長



ロータリーの友誌 8月号の読みどころについて。

高木 浩一国際奉仕委員長



フィリピン・ダバオ  
盲学校支援プロジェクト  
「盲学校チャリティーコンサート」  
日程：9月19日～21日  
開催日：9月20日(土)  
場所：フィリピンダバオ市内  
参加者募集いたします。

高瀬 幸雄青少年委員長



関東近県中学野球大会  
開会式8月16日(土)8時  
閉会式8月17日(日)16時  
会場：銚子市野球場

### 【出席報告】

会員総数44名 出席計算41名  
出席：33名 欠席8名 出席率80.49%  
欠席：青野君・灰谷君・伊東君・鴨志田君  
栢尾君・越川君・田中君・内田君

### 【M U】

8/3：クラブ財団セミナー  
信太君・高橋君・高木君・田中君  
8/3：地区青少年奉仕委員会 島田君  
8/5：銚子東RC 信太君・佐藤君

### 【ニコニコ】

ニコニコBOX	¥ 5,000	計 ¥87,000
スモールコイン	¥ -	計 ¥ 9,800
米山BOX	¥ 2,700	計 ¥ 9,470
希望の風	¥ 27,000	¥53,000

次週のプログラム(8月27日)

「自然災害について」

白濱 龍興 会員

お弁当 あぐり(幕の内)